

Des diplomates latino-américains évoquent le legs de Fidel Castro



.La Havane, 13 août (RHC)- Des diplomates de plusieurs pays de l'Amérique Latine et des membres d'organisations de solidarité avec Cuba, ont évoqué le legs du leader historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro à l'occasion du 91e anniversaire de sa naissance.

Au cours d'un meeting qui s'est tenu à l'Ambassade de Cuba à Washington, la révérende Joan Brown Campbell a rappelé qu'elle a connu Fidel Castro au milieu de la lutte juste du peuple cubain pour le retour du petit Elián González.

« Il me manque vraiment, ce qu'il y a eu de mieux entre nous deux c'est que nous nous sommes toujours dit la vérité » a signalé la révérende qui est fière, a-t-elle relevé, de la relation de respect entretenue avec Fidel Castro.

Pour sa part, Indira Groero, troisième secrétaire de l'ambassade de Cuba aux États-Unis, a relevé que l'optimisme, la confiance dans la victoire et l'unité ont été et sont les clés de la résistance de Cuba et de la consolidation de sa Révolution ainsi que le legs laissé par Fidel Castro aux nouvelles générations de révolutionnaires.

La diplomate a lancé un appel à renouveler l'engagement de tout-un-chacun envers les causes les plus nobles, ce qui signifie défendre sans répit la souveraineté de nos peuples, comme une expression

d'hommage à Fidel Castro à l'occasion de son 91e anniversaire.

Le documentaire « Fidel est Fidel », du réalisateur Roberto Chile, qui recueille des moments de la vie et de l'œuvre de Fidel Castro a été projeté au cours du meeting.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/138154-des-diplomates-latino-americanos-evoquent-le-legs-de-fidel-castro>



Radio Habana Cuba